
Больница – место невеселое, это
факт. Но исключения существуют
для каждого правила. В субботу,

15 сентября, на территории Тушинской
детской клинической больницы гремел
праздник – мэр столицы Юрий Лужков
награждал победителей конкурса «Мо-
сковский дворик-2007».

Почему именно больница была вы-
брана местом проведения торжества?
Дело в том, что именно она стала фи-
нальным объектом конкурса. С февра-
ля по 15 августа ее территорию благо-
устраивали всей Москвой. Говорит гла-

ва управы района Северное Тушино
Михаил Тараканов:

- Территория больницы была поде-
лена на десять участков. Каждый адми-
нистративный округ взял на себя по
одному участку и выполнял работы по
благоустройству на благотворительной
основе. Думаю, довольны остались все
– сами видите, какая здесь красота!
Также в порядок привели и прилегаю-
щие территории: оборудовали парко-
вочные места, отремонтировали ас-
фальт... Да и близлежащий жилой сек-
тор подтянули до уровня больницы.

Чтобы сразу можно было понять,
кто что благоустраивал, возле каждого
участка стоит стенд с названием округа
и перечнем выполненных работ. Чего в
этом перечне только нет: ремонт газо-
нов, асфальта, фасадов корпусов и же-
лезобетонного забора, устройство до-
рожек, установка площадок отдыха и
контейнерных площадок, сооружение
цветников и «зеленых» парковок, где
под машиноместами не голый ас-
фальт, а травка... 

НАШ СЕНАТОР. Мосгордума на заседа-
нии в среду, 12 сентября, приняла поста-
новление о вступлении в силу указа мэра
Москвы о назначении Олега Толкачева
представителем исполнительного органа
власти столицы в Совете Федерации.
О. Толкачев уже являлся сенатором в Со-
вете Федерации от исполнительной власти
города. До этого он был первым замести-
телем мэра в правительстве столицы. 

ЗАПАСАЕМСЯ КАРТОШКОЙ. На межсе-
зонное хранение для нужд города заве-
зено 50 процентов от запланированного
объема картофеля и овощей нового уро-
жая (54 тыс. тонн), сообщили в поне-
дельник, 17 сентября, в Департаменте
продовольственных ресурсов столицы.
Там отметили, что темпы закладки карто-
феля и овощей в нынешнем году сущест-
венно выше прошлогоднего уровня: в
2006 году к этому времени было заложе-
но лишь 26 процентов.

БУДУТ ГРЕБЦЫ С ЛОДКАМИ. В бли-
жайшие три года планируется переосна-
стить инвентарем все спортивные шко-
лы Москвы, сообщил в понедельник, 17
сентября, на заседании комиссии Мос-
гордумы по физической культуре и
спорту первый замруководителя Мос-
комспорта Юрий Нагорных. Благодаря
тому, что 2007 год в столице был объяв-
лен Годом ребенка и было выделено до-
полнительное финансирование на за-
купку инвентаря, спортшколы вышли на
новый качественный уровень. В частно-
сти, централизованно стали закупаться
лодки и велосипеды. До нынешнего года
в детско-юношеские спортивные школы
новые велосипеды не закупались 15 лет,
а лодки в школы гребли не приобрета-
лись 20 лет.

Вэтом году наша семья получила
долгожданную квартиру в но-
вом столичном районе Кожухо-

во. Радости не было предела. Ее не
омрачало даже то, что по утрам в
школу приходилось вставать на пол-
часа раньше. Думалось, что вскоре
все наладится и, когда я получу атте-
стат о среднем образовании, транс-
порт до метро «Выхино» будет ходить
нормально. Не тут-то было!

Летом я поступила в один из столич-
ных вузов. А 3 сентября (1-го, в суббо-
ту, занятий не было) безнадежно опо-
здала на первую в своей жизни лек-
цию. Обидно было до слез! А все пото-
му, что встала, как обычно, в половине
седьмого. Через час вышла из дома,
отстояла огромную очередь на марш-
рутку № 772Д. И на «Выхино» была
только без четверти девять...

Теперь просыпаюсь в 5.30. Раньше
всех в семье. Если позволю себе пова-
ляться в постели чуть подольше, то до
центра города, где находится универ-
ситет, буду добираться не меньше трех
часов. Причем большую часть этого
времени - опять же до метро «Выхино». 

В час пик на Новоухтомском шоссе,
ведущем к переезду через МКАД, тво-
рится что-то невообразимое. Машины
стекаются сюда сразу с нескольких на-
правлений: из Кожухова, Косина, Не-
красовки, Люберец... 

Представители префектуры, район-
ной управы все время говорят: потер-
пите, скоро все наладится. Будет у
вас и троллейбус, и скоростной трам-
вай. В перспективе, может, будет и
метро. Будете чувствовать себя пол-
ноценными москвичами. 

Но если Кожухово - Москва, почему
я должна добираться до студенческой
скамьи практически столько же,
сколько добирается моя сокурсница
из Орехова-Зуева? Только потому, что
электричка не стоит в пробках? Поче-
му эти пробки не пытаются каким-то
образом предотвратить? Например,
использовать попеременно одну из
встречных полос. Или в час пик огра-
ничить выезд на Новоухтомское шос-
се большегрузного транспорта. А
нельзя разве убрать отсюда площадку
сдачи экзаменов ГИБДД, которая при-
тягивает громадное количество «лиш-
них» автомобилей? Если Кожухово -
Москва, почему к нам в 9-й микрорай-
он до сих пор не пустили автобус, а
маршрутки ходят только до 23.00?

Не представляю, как буду добирать-
ся на занятия зимой, когда повалит
снег или образуется гололед...

ДОРОГА ЖИЗНИ
Маргарита
МОХОВА,
студентка

Владимир ГРУЗИНЕНКО,
старший по подъезду,  д. 16,
улица Грайвороновская:

- У нас в доме в ходе подготовки
к зиме меняли старые батареи ото-
пления на новые целый месяц - с 15
августа по 14 сентября включи-
тельно. За этот период сменилось
как минимум пять бригад ремонт-
ников. Работали они в день час-
другой. При этом никакие докумен-
ты на производство работ с жите-
лями не подписывались, мы даже
не могли посмотреть эти докумен-
ты. Качество работ между тем
очень низкое. Все наши обращения
в управу района по сей день оста-
ются без ответа. Вот и судите, како-
ва готовность жилища к зиме!

Александр ГУБАРЕВ,
директор ДЕЗ Даниловского
района:

- Пробные топки мы еще не про-
водили, но дома в нашем районе
полностью готовы к наступлению
холодов. Мы только ждем команды
к пуску тепла. Это произойдет, как
только среднесуточная температу-

ра несколько дней будет держаться
на уровне 8 градусов тепла. Пока
же, я полагаю, нет смысла начинать
топить. На улице не так холодно, и
если заработают батареи, квартиры
очень быстро прогреются, люди
начнут открывать окна. В итоге мы
будем отапливать улицу, а платить
за это будут жители.

Наталья
БЕЛОХВОСТИКОВА,
народная артистка РФ:

- Сейчас мы делаем ремонт в
квартире и заменили обычные рамы
на пластиковые. А вообще-то нам
пожаловаться не на что. У нас дом
кирпичный, теплый. И нам не прихо-
дится перед отопительным сезоном
пользоваться электрообогревателя-
ми. Да и к тому же в нашем подъез-
де все окна в порядке - ниоткуда не
дует, нет разбитых стекол. Наши
коммунальщики нас берегут.

Владимир ХРАБРОВ,
руководитель направления
ЖКХ ООО «Инталэкс»:

- У нас под управлением не-
сколько ТСЖ, все - не новые. Поэ-

тому внутридомовые сети требуют
не только ухода и профилактиче-
ского ремонта, но часто и замены.
Но это все на следующий год. Мы
подготовили документацию по ре-
зультатам обследования и ждем ре-
шения собственников о порядке
финансирования. Смотрим на вещи
реально: в эту зиму нештатные си-
туации вполне возможны хотя бы
из-за изношенной запорной арма-
туры, поэтому наша аварийная
служба готовилась к зиме особенно
тщательно: если уж ЧП не избе-
жать, нужно оперативно устранять
их.

Александр АКСЕНОВ,
глава управы района
Соколиная Гора:

- На мой взгляд, подготовка к ото-
пительному сезону в нынешнем го-
ду серьезно отличалась от той рабо-
ты, которую мы вели в предшеству-
ющие годы. Главная особенность за-
ключается в том, что сейчас струк-
тура управления организациями, ко-
торые работают в жилищно-комму-
нальной сфере, кардинально ре-
формируется. С 1 сентября дирек-

ции единого заказчика не функцио-
нируют в том виде, как раньше. На-
ряду с ДЕЗами начали работу из-
бранные управляющие компании, а
также государственные учреждения
- инженерные службы района. Все
эти перемены, естественно, вызыва-
ют циркуляцию кадров из одной ор-
ганизации в другую, а также приток
новых сотрудников. В такой ситуа-
ции главное – не потерять управляе-
мость.

Владимир ПЕТРОВ,
житель дома 12, 
улица Дубнинская:

- Всю прошлую зиму прожили с
плохо пригнанными окнами в подъ-
езде. В ДЕЗе еще весной обещали к
нынешнему отопительному сезону
окна отремонтировать. Прошло ле-
то, подошла пора пробных топок, а
обещание так и остается невыпол-
ненным. Примерно та же ситуация
и в соседних домах. Между тем на-
ши коммунальщики, по слухам, уже
отрапортовали о полной готовно-
сти жилья к зиме. Какая же это го-
товность, если в подъездах ни окна,
ни входные двери не утеплены?!
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